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　この度、会計という大役を仰せつかりました上東です。八田会長・松尾幹事の下、若輩者ではあり
ますが精一杯努めて参りますので、宜しくお願いいたします。
　今期も既にスタートしており、予算も組み終わっています。会計という立場になって初めて解る事
も有りました。特に事業費会計にはゆとりが有りません。皆さんのドネーションがとても重要になっ
ております。この場をお借りしまして皆さんに、更なるドネーションをお願いいたします。各委員会
が活発に活動する為にも重ねてお願いいたします。
　また今期は八田会長が色々なレクリエーションを計画しております。会員相互の親睦を図る為に・
楽しいライオンズライフを送る為に、積極的に参加をして盛り立てていきたいと思っていますので、

こちらの方も皆さんご協力お願いします。
　今期１年楽しく頑張りましょう‼

会計挨拶 会　計　上東　信一
第14期（2017.７〜2018.６）

　今期、幹事をさせて頂く事になり、７月のスタートから早２か月が経ちました。準備期間から慌た
だしく、このペースでは１年間大丈夫だろうかと心配していましたが、やっと少し落ち着いてきたよ
うに思いホッとしているのが今の心境です。
　思えば、会長の率先力と会員の皆様のサポート・助言に助けて頂く事ばかりで本当にありがとうご
ざいます。
　さて、私の中でのクラブ最大の問題点は、委員長ほか役職者への負担が大きくなりすぎる事だと考
えています。
　当クラブは現役世代が多く、私を含め仕事とクラブのバランスを取るのが非常に難しいのが現状で

あり、今の事業量を現会員数でこなすには非常につらい思いを皆さんもしているのではないでしょうか？
　この事が入会希望者を躊躇させたり、現会員の退会理由となっているのも現実と思います。
　これを改善していくには、会員数を増やす事と、各事業に参加するだけでなく、全員が手伝う事だと思います。
　誰でも、気軽に三役や委員長を引き受けることが出来るのが理想ではないでしょうか？
　右も左もわからない幹事ではありますが、なんとか１年間乗り切っていきたいと思いますので皆様のご協力をお願い
します。　

幹事挨拶 幹　事　松尾　康司
第14期（2017.７〜2018.６）

　第14期の会長を務めさせて頂きます八田です。私が入会致しましたのは、約12年前になります。入
会した頃は、まだライオンズの楽しさも分からず、ただただなんとなく例会に出席している感じで、
まさか、いずれ私が会長職に就くなんてことは、夢にも思っておりませんでした。しかし、私がなん
とかここまでやってこれたのは、奉仕活動という共通の目的をもった多くの仲間と出会うことができ、
奉仕活動を通じて、また多くのレクリエーションの場で、仲間との交流ができ、ライオンズ活動が自
分にとって楽しいものになったからであると思っております。来期15周年という節目を迎えますが、
より多くの仲間とともに15周年を迎えたいと思っておりますし、みなさんにとってより楽しいライオ
ンズ活動になるべく努力をして参りたいとおもっております。なにぶん不慣れで、どこまで出来るの

か自信は全くありませんが、精一杯頑張りたいと思っておりますので、今期１年どうかお力添え頂きますよう、何卒宜
しくお願い致します。

会長挨拶 会　長　八田　英彦
第14期（2017.７〜2018.６）

message １年間、ご協力お願い致します！

All-Round “H” Innovation

〒790-0038 松山市和泉北一丁目15番1号 第2礎ビル2F
TEL. 089-913-2128   FAX. 089-913-2129

四国支店
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　ナマステ！　ライオンズの新世紀へようこそ。私はこの１年間のためにシンプルな目標を立

てました。それはライオンの皆さんが受ける奉仕と、行う奉仕の両方を、新たなレベルへと引

き上げることです。まずは国際協会から皆さんへ、新たなレベルの奉仕をお届けします。ライ

オンとしてのキャリアの段階ごとに、私がお役に立てる方法を考えてみます。

　最初の段階は、新会員になることです。私は43年前にライオンズに入会した時、まるで自分が住み慣れた町を離れ、

たった一人で世界の舞台に立ったように感じたものです。そこで今年度、ライオンズの新しいモバイルアプリが発表

されますので、これを全会員にダウンロードして頂きたいと思います。そうすれば、皆が一つのグローバルなプラッ

トフォームでつながっていると実感出来るでしょう。

　次の段階は、奉仕を始めることです。私が地元インド･パンジャブ州バタラのライオンズクラブに入会すると、地域

の人々が私に敬意を払うようになり、誇りを感じさせてくれました。以後、奉仕した人数が増える度に、それは高ま

りました。今年度、協会は新たにグローバル奉仕チーム（GST）を設けました。各地区のGSTリーダーは、費用と時

間を最大限に生かす事業を見極めることになります。またライオンズのブランド化とPR活動によって通常の事業をレ

ガシー･プロジェクトに変える方法も伝授していきます。

　三つ目の段階は、リーダーになる意欲を持つことです。今年度から始まる新しい表彰システムはリーダーの努力を

促し、適切な方向へと導くでしょう。私たちは会員維持を表彰します。つまり今、クラブに在籍している皆さんを重

視する計画です。新たなアワードは、クラブ･メンバーの過半数が奉仕に参加することや、最も多くのレガシー･プロジェ

クトを生み出すことに対しても贈られます。

　また私は、メンバー一人ひとりが協会とつながっていてほしいと考えています。新しい「ウェルカム･ホーム」プロ

グラム*は、クラブ例会への出席が難しい人のための国際的なオンラインクラブです。例会出席と会費の支払いは、全

てオンラインで行われます。

　最後の段階は、現在です。これから12カ月間、全てのライオンに同じ目標を持って頂きたいのです。私の夢は、一

人ひとりが毎月10人に奉仕することです。これが実現すれば、私たちは今年度１億７千万人に奉仕することになり、

現在のレベルである１億人から大幅に増えるだけでなく、「2020年までに年間の奉仕受益者を２億人にする」という

目標に大きく近づくことが出来ます。私は今後、世界各地を回り、あらゆる機会にこの活動について取り上げていき

ます。

　皆さんのご活躍をお祈り致します。世界の訪問先でお会いしましょう。

＊「ウェルカム･ホーム」プログラムは、昨年度一部の国において期間限定で実施されたパイロット･プログラムで、今後の実施については国際理事
会で検討される予定です。

個々のライオンへの奉仕を高めるために
2017 ―18年度 国際会長

　ナレシュ･アガワル　

（＊LION誌　2017.８月号より、抜粋。）

ライオンズ・ニュース

フクセンジャー出動！

ＬＰガス製造・販売・ガス器具販売・リフォーム施工・太陽光発電システム販売

愛媛県松山市雄郡１丁目１－３２   福泉株式会社   Tel  089-932-3288
                   　　　　　　　　 　　　　　　 H P  www.fuxcen.jp
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　８月６日から雨天順延となった三津浜花火大会が、８月20日開催されました。
　今回はレクリエーション委員会企画です。ちなみに私もレクリエーション委員会ですが、まったく携
わっていません・・・。参加要員ということで許してください 汗
　実は三津浜花火大会、現地で見たことは一度もありません。
　噂で、ものすごく混むと聞いていたので、家族全員自転車で向かいました。近くに行くと交通規制が
されていて、車は近づけない状況です。決められた駐輪場に停め、歩いて集合場所に向かいます。
　両側に屋台が並び、すごい人です。長男がお腹減ったとうるさいので、何とか唐揚げを買いました。
　このあたりだろうという場所までたどり着いたのですが、あたりはやや暗くなりはじめ、これは見つ
けれそうにないな・・・と思ったところに八田会長からタイミングよく電話が！
　集合場所に案内してもらい、宴席スタートです。お弁当を食べ、ビールを飲みながら開始を待ちました。
　いよいよ20時、花火大会が始まり

ます！
　「ヒュルルードーン」・・・とか書いても伝わらないと思い
ますが、初めて間近で見る花火は、まさに夜空に咲く火の花
といった感じで、子どもたちも食い入るように見ていました。
やはり生の臨場感はハンパない。
　またこういう機会があればいいなと思いました。参加され
た皆様、お疲れさまでした！

　メルビン・ジョーンズが国際的奉仕組織の礎を築いた当時のビルが残るといわれるシカゴの中心街
を、開幕のインターナショナル・パレードが行われました。シカゴは建設の街とも言われ、昔の建物
から近代的な建物の高層建築が混在する多様な街並みです。
　今回の国際大会は、100年の第一歩となる100周年を記念する特別な大
会だけあって、総会には世界的に著名なスピーカーが招かれ、エンター
テインメントにも驚くことばかりでした。初日総会ではアル・ゴア元ア
メリカ副大統領、２日目総会ではパン・ギムン元国連事務総長が、世界
が直面している題について語り、ライオンズの貢献に期待を示しました。
インターナショナル・ショーは、会場を大いに盛り上がりを見せました。

　初日総会ではコーリュー国際会長が年次報告を行い、年度中に過去最高の会員数144万9987人を記録
し、年度末会員数でも142万5795人と過去最多となったと発表しました。特に心に残ったことは、日本

を代表して２日目の総会では山田實紘LCIF理事長が、設立以来の交付金総額が10億㌦を突破したこと、難民支援にこれまでに100
万㌦以上の資金を投じたこと、また医療分野における新事業としてオースト
ラリアの小児がん患者を支援するゲノム解析プロジェクトを支援したことな
どが報告されたことです。
　最終日総会（閉会式）の後半、選挙結果が発表されてナレシュ・アガワル
国際会長就任が告げられると、会場前方に陣取ったインドのライオンズの会
員から大きな歓声が湧き上がりました。アメリカに次ぐ25万人の会員数を擁
するインドから、３人目の国際会長が誕生したからです。アガワル新国際会
長は就任スピーチで、ライオンズにとって最も重要な言葉は「ウィ（We）」
と「サーブ（Serve）」だと述べ、自らのテーマ「ウィ・サーブ」を発表し
101年目のスタートが切られた感動的な瞬間でした。

三津浜花火大会

100周年記念シカゴ国際大会に参加して

MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員会　藤井　大介

地区名誉顧問　菅　　武廣
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　７月30日八田会長企画のべーべキューが開催されました。私も長男を連れて参加してきました。
鷲ヶ巣海岸に現地集合ということで、竹岡Ｌと船で興居島に渡ります。もしかしたら、15年ぶりく
らいかも・・・。目印は、八田会長のジェット（〇百万円 笑）！ 海岸をゆっくり走りながら見て
いくと、それらしきジェットが波間に浮かんでいるのを発見。真っ黒に日焼けした八田会長が、白
い歯を光らせて出迎えてくれました。松尾Ｌは自家用ヘリで到着。上東Ｌは前泊の別荘から到着。
参加メンバーもぼちぼちと集まってきて、バーベキュースタートです。と、そのとき、沖にバナ
ナボートを曳航した船が現れました。中野Ｌです。かっちょええー！ 海に入るのは嫌いなようで、
八田会長が迎えに行きました 笑。改めて乾杯。上東Ｌと奥様が、どんどん焼いてくれます。子どもたちも焼きあがる肉や海鮮に
大喜び。お腹がいっぱいになったところで、海遊びスタート。もちろん大人気のジェット。八田会長が順番に子どもたちを乗せ
て疾走してくれました。その後、バナナボートへ・・・となったところで、ジェットにトラブル発生。
泣けてくるのでここでは書けません 涙。子どもたちは中野Ｌの船に乗り込んで大騒ぎ。中野Ｌも、
陸ではライオンですが、ここは海上なのでキャプテンです。子どもたちは落ちないようにバナナ
ボートに乗せる優しさを見せたのに、八田会長と竹岡Ｌと私が乗ったときは10秒で振り落とされ
ました。てか中野キャプテン、操
船がめちゃくちゃ上手いし！子ど
もたちも「キャプテン！キャプテ
ン！」と尊敬の眼差し。そんなこ
んなで楽しい時間はあっという間
に過ぎ、またそれぞれ帰路に着い
たのでした。参加された皆様、お
疲れ様でした。

興居島バーベキュー大会 MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員会　藤井　大介

新会員入会式

新入会員の紹介
兵頭　和之

（ひょうどう  かずゆき）

生年月日
1969年5月31日

勤務先
㈱アトム商事

■コメント
　皆さん、こんにちは。今回入会させていただきました兵頭和之と申します。
　48歳、二女の父です。
　私は、アトムグループにおいて、企業部門と人事・総務部門を担当しております。
　今回、湯築ライオンズクラブの一員となる機会をいただき、有意義な経験を積み、
見識を高め、人間的に成長したく存じます。
　どうぞお見知りおき下さい。
　今後とも、ご指導、ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。
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GMT・GLT・FWT・会則委員会	 	 委員長　小林　昌三
　７月１日、松山湯築ライオンズクラブ第14期がスタートしました。今期GMT・GLT・FWT・会則委員長の大役を申し受けました小林です。
　八田クラブ会長はスローガン「フィフティーン・フィフティ心豊かにウィサーブ」（15年を50名で）を掲げて船出しました。
　今期の会員増員目標は新規会員５名ですが、スローガンにあるように数に拘り、正会員＋不在会員＋家族会員＝50名は是非とも達成出
来るように、体験例会の参加者にも力を入れていきたいと考えています。
　松山湯築ライオンズクラブの会員の皆さまにおきましては、ご協力を宜しくお願いいたします。

計画・財務・出席委員会	 	 委員長　都築　賢治
　今期、計画委員長を務めさせていただく都築です。
　現会長にお願いされた時は自分に出来るのか不安でしょうがなかったのですが、やるからには全力で業務を全うしようと思います。
　今期はできる限り、今までやってなかった事にチャレンジしようと思います。
　宜しくお願いいたします。

MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員会	 	 委員長　酒井　啓司
　PR委員会は、今年度から、MC委員会と名称を変えることとなりました。その趣旨は、PRという一方通行ではなく、社会（マーケット）
と対話しながらライオンズ活動を情宣し、社会からの反応（コミュニケーション）を敏感に察知し、活動の成果を上げていく意味です。
これから１年間よろしくお願いします。

青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員会	 	 委員長　古市　文子
　青少年の健全育成は国家大計でもあり、ライオンズクラブでもその一端を担う責務があると思います。
　奉仕活動は地域社会のニーズに沿った活動を展開し、そのことが地域の人々に理解を得られれば最善であり、クラブの発展と地域の活
性化にもなると思います。
　会員の皆様方のご支援、ご協力をお願いいたします。� 合掌

環境保全・保健福祉・アラート委員会		 委員長　中野　隆史
　2015年入会から環境委員一筋…上松委員長、田所委員長に大変お世話になり、今年は私が委員長という大役を任命され恐縮しております。
　献血活動、清掃活動が中心の地味な部署ではありますが、常に中身は派手でやる時はやるぞ！の気持ちで邁進してまいります。
　メンバーの中嶋さん、大藪さん、渡部さん、星加さん、今年一年、やりまくりましょう！

YCE・ライオンズレオ・国際関係委員会	 	 委員長　渡邊百合子
　今期湯築ライオンズクラブ�YCE・ライオンズレオ・国際関係委員会の委員長を務めさせて頂きます渡邊百合子です。前期では副委員長
のお名前を頂いておりまして、湯築ライオンズクラブの大きな行事のひとつである、またYCE・ライオンズレオ・国際関係委員会ではメ
イン行事でもある、外国人によるにほんご弁論大会の司会を務めさせていただきました。
　今期は委員長で責任も大きく、任命されまして、毎日弁論大会の事でいっぱいです。
　ライオンズ以外の一般の方々との接点が多く、緊張の毎日です。微力ですが、精一杯皆さんに楽しかったと言ってもらえるよう、また
次期の委員長が動きやすいよう道筋を残して行きたいと思っております。皆さんのご協力ご指導よろしくお願いいたします。
　私も他委員会には、積極的に参加協力したいと思っております。

レクリエーション委員会	 	 委員長　川野　友義
　今年１年レクリエーション委員長をさせていただきます川野です。
　楽しい例会作りはもちろん、グルメの会やゴルフコンペも計画していきたいと考えております。
　５月にはチャリティーコンペを開催します。
　多くの方が喜んでもらえる大会を目指しております。
　皆様のご協力よろしくお願い致します。

クラブ７委員会、委員長メッセージ

委員会なんでも掲示板
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例 会 報 告

理 事 会 報 告

◆ 第296回例会  ６/１（木）12：15〜
・地区アワード表彰
　表彰状　　　6枚
　感謝状　IT特別委員 【高岡　英治】
・委嘱状について
　愛媛県薬物乱用防止指導員 【中野　隆史】
・６月　お誕生日祝／田所哲郎・都築賢治・渡部雅章

【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
①ライオン誌６月号・アクティビティ４・５月分同封
②その他

ドネーション（44,000円）／ファイン（3,400円）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第297回例会  ６/15（木）12：15〜
【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
①クラブ会報誌№51、５月残高試算表、次期組織表、

チャリティゴルフ収支報告、会員系譜一覧同封

ドネーション（53,000円）／ファイン（8,500円）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

７月
◆ 第298回例会  ７/５（水）12：15〜
・三役引継式（新三役へのバッチの授与）
・７月　①お誕生日祝／栗田孝和・三根生啓太
　　　　②ご結婚記念日祝／竹岡秀起・上松浩一
　　　　　　　　　　　　　酒井啓司・浦田征史

【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
①上半期請求書・ライオン誌７月号・年間計画表・例

会理事会日程変更一覧・同封

②その他

ドネーション（57,500円）／ファイン（500円）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第299回例会  ７/20（木）12：15〜
・来賓紹介･挨拶
 1R－RC　　 吉田　　稔
 1R－2ZC　　村上　道照
・労力、金銭アクティビティー最優秀者への表彰状贈呈
 労力：竹岡秀起
 金銭：高岡英治
・例会純出席100％　表彰状・ピン贈呈
  【菅武廣・林良一・竹岡秀起・星加理絵・八田英彦】

【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
①予算書・前期会計監査報告・残高試算表・労力、金銭

アクティビティー一覧表・地区誌第98号同封
②7/12　『ダメ・ゼッタイ』普及運動街頭パレード参

加お疲れ様でした
　【浦田・大森・大薮・小林・竹岡・竹下・田所・徳居・
 中野・八田・日野・古市・松尾・渡邊】

ドネーション（55,000円）／ファイン（4,300円）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

８月
◆ 第300回例会  ８/３（木）18：30〜
・新会員入会式
　①新会員入場
 （スポンサー：菅　武廣　　新会員：兵頭　和之） 
　②会長歓迎の挨拶
　③スポンサーから新会員の紹介ならびに新会員挨拶
　④ライオンズの誓い　誓約書サイン
 （会長・スポンサー・新会員）
　⑤三役より新会員にバッチ・花束の贈呈

・ガバナーズアワード楯授与及び任命状・委嘱状に
ついて

　菅　武廣　　 前地区ガバナーより　ガバナーズア
ワード　『功績を讃えて』　楯の授与

　　同上　　　336-Ａ地区　地区名誉顧問　任命
　　同上　　　 336-Ａ地区　地区特別資金積立金会

計管理委員　任命
　　同上　　　 336-Ａ地区　新会員オリエンテー

ションチームメンバー　任命
　高岡英治　　 336複合地区　IT特別副委員長・IT専

門委員（副）　委嘱　
　　同上　　　 336-Ａ地区IT推進チーム1R担当任命
・８月　①お誕生日祝／ 古市文子・小林昌三
　　　　　　　　　　　佐伯圭士郎・上東信一
　　　　　　　　　　　渡邊百合子・中嶋和也
　　　　②ご結婚記念日祝／藤井大介・五木田和樹

【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
①ライオンズ誌８月号、地区誌№99　同封

・例会見学者紹介
　　笹岡　　豪 氏　（ささおか　たける）
　　久保　貴嗣 氏　（くぼ　たかし）　　

☆☆☆☆☆☆　これより納涼例会　☆☆☆☆☆☆

ドネーション（47,000円）／ファイン（1,500円）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第301回例会  ８/24（木）12：15〜
【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
①１Ｒ会員名簿・ライオン誌№９同封

ドネーション（261,000円）／ファイン（3,200円）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

６月

◆ 第148回理事会 ６/８（木）18：30〜
 審議事項
◎ チャリティゴルフ収益金寄付金・寄贈先について
 【承認】
　（コイノニア協会　松山信望愛の家30,000円・松山乳児院20,000円）
　（夏祭りに是非参加していただきたい。7/7に案内予定。8/5・6予定）
◎ 不在会員延長について　（寺井） 【承認】
◎ 二宮会員弔慰金について（実父）内規により弔慰金

10,000円 【承認】
◎ 橋本会員退会及び交代会員（兵頭氏）入会について 

 【承認】
　内規により交代会員の場合は、クラブ入会金は無料
◎ 例会日程変更について
　【次期の項目ではあるが周知期間が無い為】 【承認】
　・7月第１例会　7/6　⇒　7/5　（会長都合により）
　・臨時理事会　7/5　11：45～（例会前）
◎ 5/14　複合地区年次大会交通費支払いについて 【承認】
　高速代金9,680円+ガゾリン代4,728円＝14,408円　

×2台分＝28,816円
◎ 6/30　国際大会について　2名分登録料39,960＋宿

泊費40,000＝79,960円 【承認】
 他

 報告事項
◎ 6/20　献血推進研究会出席　（八田・中野）
◎ 6/23　1Ｒ臨時リジョン会議出席（菅・高岡）
◎ 次期役員及び組織表配布　
◎ホテルJALシティ松山　⇒　ホテルマイステイズ

松山への変更に伴う各種条件変更の経過報告
　食事代1,728円　駐車場代２時間無料　林さんの早

期の復帰
◎ サンタチャレンジ収支報告 
◎ 1Ｒ-2Ｚ諮問委員会及びゾーンレベル会員委員会

決算報告 
　残金についてはリジョンの経費へ繰り入れ
◎会員系譜図一覧表　配布 
　来期も会員増強の促進を
 他

７月
◆ 第149回理事会 ７/13（木）18：30〜
 審議事項

【例会議決必要】
◎ 予算案（最終確定分）
※GMT委員会予算
　例会体験一人5000円を5500円に変更 【承認】
◎ 前期会計監査報告について 【承認】
◎ 環境委員会より・・・10月第２例会（10/19）第１回

清掃例会希望 【承認】
◎ GMT委員会より－体験例会参加募集
　最低、GMTは２名・その他は１名の合計７名＋３

名の募集要請
 【承認】※次回各委員会の議題に要請

【例会報告】
◎ 8/3　納涼例会にて入会式（兵頭）
　花代　2,000円 【承認】
◎ 8/3　納涼例会にて体験例会（笹岡＋久保）
　２名分11,000円 【承認】
　紹介者・GMT・三役にて情報共有が望ましい。
◎ 8/3　納涼例会登録料について 【承認】
　6,500円（会食費5,500円＋ﾄﾞﾈｰｼｮﾝ1,000円）別途ゲー

ム代500円
◎ 8/5　２Ｚ第１回ガバナー諮問委員会・ゾーンレベ

ル会員委員会登録料 【承認】
　（三役・第１副会長・会員理事・高岡）６名×6,000円

+1,000円＝37,000円 
◎ 会報誌№51作成　150枚　96,120円 【承認】
◎ 次期三役・各委員長名刺作製について　　　　　

10名分27,000円 【承認】
 他

 報告事項
◎ 7/20　第２例会にて純出席100％表彰、労力・金銭

アクティビティー最優秀者表彰
◎ 7/20第２例会にて１R-RC・２ZC例会訪問
◎ 7/29　第１回１Ｒリジョン会議出席（菅・高岡）
 他

８月
◆ 第150回理事会 ８/８（火）18：30〜
 審議事項

【例会承認】
◎【青少年委員会より】「コイノニア・松山信望愛の

家」支援事業について。
　例年、有志による支援（夏祭り・クリスマス会への

参加など）は行っているが、クラブ事業としての位
置づけが曖昧である。

　※支援寄付（例年50,000円は事業化済）
　「コイノニア・松山信望愛の家」支援を事業認定す

るか否か。
　事業化の場合、担当委員会を決める。
　★審議結果・・・今期も有志による支援（夏祭り・ク

リスマス会への参加など）とする。
　「コイノニア・松山信望愛の家」を含め、福祉事業所

等への支援方法・内容は今後も都度検討する。
【例会報告】
◎ 【YCE委員会より】弁論大会応募者へのお礼（落選

者）に500円程度の商品券・クオカードを同封希望。
追加予算化可能か否か。

 ★審議結果・・・追加予算とせず、当初予算の中で
の運用とする。

◎ 九州北部地区集中豪雨宇被害への支援金について
　● 336複合地区より100万の義援金拠出（7/20臨時

ガバナー協議会決定）
　● 336A地区からの支援金拠出はしない、支援は各

クラブの判断に任せる。
　● 大分梅花LCの会員に被災者・被害はないこと確

認済
★審議結果・・・クラブ単独の支援は行わない。
 他

 報告事項
◎ 9/8　松山白鷺LC第15回チャリティーゴルフ大会
　案内あり。　
◎ 松山白鷺LC　HPのリニューアル　案内あり。
◎ 小野剣道会への寄付について
　（菅会員から全額ドネーション）　　　　　　　
 他

６月
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納涼例会開催
青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員会　角田　敏郎

麻薬撲滅キャンペーン「ダメ。ゼッタイ。」パレード

　８月３日（木）マイステイズホテルで納涼例会が開催されました。皆さん楽しまれましたでしょうか。

　浴衣を着て参加された方も多く、風情ある納涼例会となりました。浴衣は、元来が湯上り着・寝巻きでしたが、

江戸時代に夏祭りや花火観賞の際など、夕方以降に身近で気取らない場所であれば良いという風潮が定着しました。現代では、夏

のおしゃれ着となっています。

　今ではあまり着られなくなった日本の民族衣装、文化ですので、機会を捉えてぜひ着ていただきたいと思います。

　さて、納涼例会は上東さんの急遽の仕切りで、テーブル対抗おもしろビール早飲み競争、２発目が不発に終わった黒ひげ危機

一髪ゲームを楽しませていただきました。次回のお月見例会が、楽しみです。

　また、納涼例会に体験例会として参加されたお二人が、後日ご入会いただいたことを付け加えておきます。

　

　洗ひ浴衣乙女の身をばよく包む　　中村草田男

第一副会長　大森　憲二

　毎年、真夏のこの時期、例年以上の猛暑日にパレードが始まりました。

　７月12日　新国連薬物乱用根絶宣言の支援事業であります、「ダメ。ゼッタイ。」

パレードです。今年も県警音楽隊の演奏の中を、一般の高校、大学生、病院関係者に続き、各ライ

オンズクラブがプラカードや幟旗を掲げ、続きました。

　我、湯築ライオンズクラブは14名の参加者で、最後尾を行進しました。

　例年以上の熱気と真夏日の暑さの中、汗を拭き拭き、伊予鉄髙島屋の坊ちゃん広場まで、約90分

かけての行進でした。

　青少年委員会の古市委員長のご努力で、沢山の会員の皆様の参加を頂き、本当に有意義なパレー

ドでした。

　パレード解散後は、何時ものパターン。居酒屋で早々ビールで乾杯。

　充実しました。来年も盛大に、頑張りましょう。
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